

LE BILLET DU DOULLENNAIS

A propos des « soucoupes volantes »

Les journaux quotidiens d'information continuent à nous abreuver de leurs récits plus ou moins romanesques et hallucinants concernant la valse ininterrompue des « soucoupes volantes ». Il est à croire que ces engins mystérieux ont élu domicile en notre beau ciel de France, à moins que nous ne soyons tous victimes d'une gigantesque entreprise de mystification.

Assisterions-nous à une inavouable expérience de magie blanche ou d'illusionnisme comme nous en vîmes durant notre jeunesse ? Que les anciens se rappellent les délicieuses soirées où de magnifiques bouquets de fleurs se transformaient en de superbes volières peuplées d'âbles vivants nous égayant de leurs sifflements harmonieux. Puis, subitement, une nouvelle transformation faisait apparaître de jolies marquises tenant l'auditoire sous leur charme.

Qu'y aurait-il alors d'extraordinaire à ce que ces « soucoupes volantes » puissent, elles aussi, sous l'action d'un magicien extraordinaire, prendre les formes les plus diverses : disques, cigares, toupies, ballons avec nacelles, ... que sais-je ! ...

Mais, voyez-vous, la toute dernière nouveauté est certainement la « cafetière volante ». Néanmoins, si vous désirez la voir, ne la cherchez surtout pas sur le matin... Pourquoi ? me direz-vous... Mais parce qu'à cette heure-là, elle a rendez-vous avec la « voie lactée » en vue du petit déjeuner.